

LISTE «UNE VRAIE GAUCHE POUR TALENCE»

Défense, vigilance, force de proposition et d'action

Alain Cazabonne a été reconduit au premier tour avec 6122 voix, alors que 9747 électeurs se sont abstenus. En réalité, le vrai vainqueur a été l'abstention. Parmi les causes de ce résultat, il y a la prime au « sortant » constituée, dans une large mesure, par un système clientéliste bien rôdé. Il y a aussi la crise économique et sociale qui s'approfondit depuis 2008 frappant durement la majorité de la population, alors qu'une minorité s'enrichit sans vergogne.

Malgré les incantations et les promesses, les gouvernements successifs n'ont fait que gérer l'austérité imposée par la Troïka, ce qui a accentué l'inégalité de la répartition des richesses et la paupérisation du plus grand nombre. Cette politique antisociale a provoqué un net rejet de la gauche sociolibérale (PS-EELV) que traduit l'importance de l'abstention. Au cours de la mandature, nous, la vraie gauche, nous opposerons aux politiques d'austérité, nous défendrons l'intérêt général, nous dénoncerons toute dérive dans la gestion municipale, tout en proposant des mesures et en agissant pour lutter contre les inégalités sociales.

NOUS DÉFENDRONS

Nous défendrons les valeurs de la vraie gauche qui nous ont guidés au cours de la campagne électorale. Les services publics dont la fermeture progressive prive la population de services de base à proximité. Les projets de pôle multimodal de la Médoquine, tram à Thouars... Nous défendrons Talence contre les dangers de la métropolisation qui va concentrer les pouvoirs à Bordeaux au détriment de la démocratie locale.

NOUS SERONS VIGILANTS

Nous serons vigilants sur la gestion de la rente foncière qui constitue l'une des seules richesses de Talence, ville économiquement endormie. Nous serons très attentifs aux achats et aux ventes de terrains et d'immeubles par la municipalité (vente de gré à gré, vente au prix sous-évalué des domaines, achat aux prix du marché...).

Nous serons vigilants sur le budget dont l'exécution est un acte politique

par excellence. Nous dénoncerons et nous porterons à la connaissance de la population toute dépense inutile, ou contraire à l'intérêt général. Nous créerons un observatoire des promesses d'Alain Cazabonne.

NOUS AGIRONS

Nous agissons d'une part, pour des logements aux loyers accessibles à tous car beaucoup de Talençais-e-s, même ayant un travail, ne peuvent plus se loger et, d'autre part, pour une caution de la mairie afin de faciliter l'accès au premier logement.

Nous agissons pour la gratuité des transports en commun, comme c'est le cas dans plusieurs villes de France.

Nous agissons pour le retour de la gestion de l'eau en régie publique avec gratuité des premiers m3 d'eau et pour des créations de crèches, de garderies, de structures d'accueil du 4ème âge.

Nous agissons pour lutter contre les inégalités sociales : création de services publics de proximité, création de centres de santé, gratuité de la cantine scolaire et amélioration des repas, mise en place de minibus pour faciliter les déplacements notamment des personnes âgées...

Nous agissons enfin contre l'application de la présente réforme des rythmes scolaires.

NOUS PROPOSERONS

Nous proposerons la stricte limitation du cumul des mandats ainsi que la réduction des indemnités des élus. En permanence, nous serons à l'écoute des Talençaises et des Talençais et nous rendrons régulièrement compte de notre mandat.

Les élus de La vraie gauche pour Talence
Bernard Conte - Marie Fauré